



GEMEINDE AHORN

Der Bürgermeister

Vernissage im Kunstforum Schloss Hohenstein „KOHLE & STAHL“

Liebe Kunstliebhaber*innen,

das Kunstforum auf Schloss Hohenstein geht nun schon in das dritte Ausstellungsjahr. Mit der kontrastreichen Kombination „Kohle & Stahl“ ist es den Organisatoren wieder einmal gelungen, hochrangige Künstler in einer Doppel-Ausstellung zusammenzuführen.

Die Kohlezeichnungen des US-Künstlers Dan Payle sind umwerfend realistisch, so dass man auf den ersten Blick meinen könnte, dass es Fotografien sind. Dagegen stellen die abstrakten Skulpturen aus Corten-Stahl von Guido Häfner, einem fränkischen Künstler, einen interessanten Kontrast dar.



Lassen Sie sich von dieser interessanten Ausstellung „Kohle & Stahl“ überraschen. Allen Besucher*innen wünsche ich viele neue Ein- und Ausblicke sowie eine schöne romantische Zeit bei uns in Ahorn auf Schloss Hohenstein.

Dem Kunstforum wünsche ich weiterhin viel Erfolg.

Martin Finzel
1. Bürgermeister